



# 校長通信

令和4年度33号 令和5年3月17日

和歌山市立河北中学校 校長 戸川定昭

## 《校則が一部変更》

本日発行の生徒会新聞~School Life~でも取り上げられていますが、校則が一部変更となりました。従来、靴の色が白を基調としたものだけと限定されていましたが、この度、黒を基調とした運動靴も可となりました。また、カバンなどにつけるキーホルダーの個数も一つのみとされていたのが、常識の範囲内ということになりました。

今週に入って、朝の登校時、玄関前で、生徒会執行部の生徒が、今回の変更点をポスターで知らせるとともに、今後、校則を更に見直していくためにも、今ある校則をしっかりと守るよう全校生徒に啓発してくれています。中学生としての自覚をもって、決まりを守りながら、改善すべきところは改善の模索をしていく。その中心として、生徒会執行部の生徒が活動してくれている姿に、とても頼もしく感じています。

## 《朝のあいさつ運動、ありがとうございました!》

育友会生活指導部を中心に、育友会の方々が、昨年度に続いて、今年度も月に1回、登校時、校門に立って、生徒に温かい挨拶の声かけをしてくれました。保護者の方々から、挨拶をしてもらうことによって、生徒はとてもうれしい気持ちになると思います。また、その光景を見て、私も元気をもらっています。

おはようございます!!



3月13日が、今年度、最後のあいさつ運動でした。お忙しい中、育友会の方々、ありがとうございました。

## 《自転車のマナー注意》



先日、地域の方から学校に電話で、生徒の自転車マナーについてご意見をいただきました。本校生徒が、狭い路地で、スピードを出し過ぎている。蛇行運転をしているとのご指摘でした。

一部の生徒のことだと思いますが、今一度、全校生徒に自転車の乗り方について考えて欲しいと思います。運転免許が不要な自転車は、気軽に乗れて、たいへん便利な移動手段です。しかし、乗り方に注意しないと、凶器にさえなってしまう可能性もあります。特に、登校時は、多くの小学生も学校までのみちのりを歩いています。自転車の乗り方について、細心の注意が必要です。担任から、しっかりと指導したところですが、各ご家庭でも、お子さんと自転車の乗り方について、お話していただきたいと思います。